



Cinéfête

Am 28.01.2015 fuhren ca. 70 SchülInnen der Französischkurse 7-10 nach Meppen zur Cinéfête.

Diese Veranstaltung wird schon seit Jahren vom französischen Kulturinstitut in Zusammenarbeit mit den Volkshochschulen in ganz Deutschland angeboten und geht auch an der Schule am Schloss für unsere FranzösischschülerInnen zum Programm. Wir haben in diesem Jahr *L'âge d'Or* gesehen, eine Komödie mit ernstem Hintergrund. Mit Popcorn und Cola ausgestattet, machten wir uns einen vergnüglichen Vormittag im Germania Kino in Meppen.